



**Ce lundi, le palais de la paix à La Haye accueille les participants à la session d'été de l'académie de droit international. Cette année, les étudiants et les professionnels du droit se retrouveront pour une semaine intense de formation et d'échange sur les dernières tendances et enjeux du droit international.**

La cérémonie d'ouverture se fera sous forme d'une conférence inaugurale prononcée par le Professeur Maurice Kamto, membre du curatorium, le plus haut organe chargé de la direction scientifique du droit.

Le thème choisi pour cette conférence sera "**Droit international et décolonisation inachevée**". Il s'agit d'un sujet très actuel et crucial, qui concerne les relations entre les pays développés et les pays en voie de développement.

Le Professeur Kamto est une figure très respectée dans le domaine du droit international et a déjà dispensé des cours à l'université de La Haye. Sa conférence inaugurale aura lieu en présence d'un parterre sélect de pratiquants du droit, issus de différents horizons géographiques et professionnels.

Cette session d'été de l'académie de droit international de La Haye constitue une occasion unique pour les étudiants et les professionnels du droit de se rassembler et de partager leurs

connaissances et leurs expériences. Les cours seront dispensés par des experts renommés dans leur domaine, et les participants auront également l'opportunité de discuter avec des pairs et des décideurs du monde du droit international.